mazières-en-gâtine

Roger-Thabault accueille 232 collégiens

L a pré-rentrée au collège Roger-Thabault, qui a eu lieu le mercredi 31 août, a été l'occasion de réunir toute l'équipe enseignante et l'ensemble des personnels pour tracer les grandes lignes pour l'année 2016-2017. Avec des nouveautés, que ce soit dans les enseignements ou l'administratif. Une occasion, aussi, « de se concerter tous ensemble », comme le souligne Sylvie Jacquet-Gallo, la principale. Pour cette nouvelle année, l'établissement a plusieurs projets choisis et imposés, notamment avec la nouvelle réforme ou la poursuite des projets éducatifs.

Le collège comptabilise 232 élèves, un chiffre qui reste stable par rapport aux autres années, répartis en onze divisions plus une classe de type Ulis, les unités localisées pour l'inclusion scolaire. Ils sont en-



La nouvelle équipe du collège Roger-Thabault.

cadrés par 22 enseignants, dont deux nouveaux professeurs - Élise Rondo en mathématiques et Julie Bonnet en arts plastiques -, trois assistants d'éducation et une personne en service civique. Les projets éducatifs pour l'année sont maintenus: sept thèmes, sont retenus dont l'accompa-

gnement personnalisé des collégiens. Poursuite, également, du projet Erasmus sur la biodiversité, mené en partenariat avec le collège d'Airvault. Deux établissements de Pologne se joignent à ce projet. Aujourd'hui, avec l'aide du Département, l'établissement est le théâtre de travaux importants, comme la refondation et la réfection des réseaux informatiques – normalement prévus pour fin septembre, assure la principale –, l'extension du restaurant scolaire ce qui a amené quelques mises en places spécifiques, sachant que les travaux se termineront normalement à la fin mars 2017.

